

C Columna



Román González
Directora de Corfo Atacama

Semana de las Mipymes y las Cooperativas en Atacama

Finalizó una nueva versión de la Semana de las Mipymes y Cooperativas, iniciativa del ministerio de Economía, Fomento y Turismo, que este año se enfocó en el crecimiento de las empresas, potenciando la formalización, la gestión empresarial, la adopción de tecnología y un enfoque de género y sostenibilidad.

En esta semana se buscó destacar la labor de las micro, pequeñas y medianas empresas en el dinamismo económico local y visibilizar la institucionalidad de fomento, instrumentos, herramientas, proyectos de ley e iniciativas que han sido puestas en marcha en apoyo al sector productivo.

En este contexto, desde Corfo Atacama, a través de los programas Fortalece Pyme Atacama y Atacama Emprende Sostenible, realizamos dos conversatorios, donde los protagonistas fueron las

micro, pequeñas y medianas empresas.

En el caso de Fortalece Pyme Atacama, el conversatorio se llevó a cabo en la comuna de Diego de Almagro y participaron representantes de las empresas Ferretería Echeverría, Hotel Sol del Desierto y Servicios Integrales Genessis, quienes han sido apoyadas por este programa para implementar tecnologías para la digitalización de sus procesos con el fin de aumentar su productividad. Fue una buena instancia para conversar acerca de las problemáticas que los afectan y los desafíos para continuar creciendo. Junto al Gobierno Regional estamos planificando acciones para el 2025 para ir en apoyo de las micro, pequeñas y medianas empresas de la Provincia de Chañaral.

En el caso del conversatorio Atacama Emprende Sostenible, una iniciativa impulsada en alianza con Digevo Ventures, pudimos conocer la experiencia de tres emprendimientos regionales, cuyo motor y propósito es la sostenibilidad y la economía circular: Eco-gen Reciclaje, Modo Verde y Desierto Hidropónico. Estos tres casos demuestran que en Atacama tenemos referentes en la materia que promueven la sostenibilidad en las empresas y que inspiran a otros. A través de estos ejemplos concretos vemos cómo nuestras Mipymes se adaptan a los cambios y a las nuevas necesidades de los mercados con un espíritu resiliente y cuya fuerza mueve el desarrollo económico de nuestra región y del país.